

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan penelitian maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Penerapan prinsip-prinsip desain pada indikator Keseimbangan (*Balance*), Irama (*rhythm*), Penekanan (*Emphasis*), dan Kesatuan (*Unity*) terdapat beberapa kategori baik dan prinsip desain grafis yang digunakan pada desain Brosur Pendidikan RA Siti Fatimah Tanjung Morawa secara keseluruhan menggunakan prinsip keseimbangan *formal* simetris yang monoton dan tidak variasi dalam menggunakan elemen-elemen visual. Sehubungan dengan prinsip Penekanan (*Emphasis*), Irama (*rhythm*) dan Kesatuan (*Unity*) yang mendominasi hanya penekanan terdapat huruf yang divariasikan dengan ukurannya saja, sehingga mempengaruhi pembaca untuk sulit memahami informasi yang ingin disampaikan. Namun, secara keseluruhan desain brosur sudah mengalami peningkatan disetiap tahunnya seperti perubahan warna, pemilihan huruf, penyusunan, irama, dan penekanan pada *headline* informasi penting yang akan di sampaikan pada isi (*bodytext*) desain brosur tersebut, dan sudah cukup baik dan mulai menerapkan prinsip-prinsip desain grafis.
2. Penerapan tipografi pada indikator *Legibility* (Kemudahan pembaca) dan *Readability* (Keterbacaan), jika dilihat dari secara keseluruhan sudah mulai menerapkan prinsip-prinsip tipografi yang seharusnya, mendapatkan kategori

cukup baik. Namun dari 6 desain brosur hanya 2 desain brosur yang terlalu banyak variasi *font* yang digunakan pada desain brosur tersebut yaitu desain brosur 4 dan 5. Kemudian terdapat pada 1 desain brosur yang menggunakan jenis huruf *style Dekoratif* tidak jelas, susah untuk memahami dan membaca isi informasi

B. Saran

1. Bagi desainer yang mendesain brosur pendidikan “RA Siti Fatimah” Tanjung Morawa, untuk hendak memperhatikan kaidah-kaidah prinsip-prinsip desain grafis, seperti *balance, rythme, emphasi, unity*, dan lebih memperhatikan tipografi pada brosur, sehingga dapat menarik minat baca orangtua.
2. Mampu mengeksplor dan mengembangkan desain brosur pendidikan “RA Siti Fatimah” Tanjung Morawa dengan sistem komputer dan aplikasi yang lebih baik dari sebelumnya. Dan menggunakan teknik lipat atau bentuk model brosur yang lebih variatif yang tidak hanya monoton begitu saja setiap tahun ajarannya.
3. Untuk lebih gencar mengembangkan media promosinya bukan hanya melalui media brosur tetapi melalui media sosial media lainnya.